

OPERADOR DE PETROECUADOR HERIDO EN ESMERALDAS, RECIBE ATENCIÓN EN MAS MODERNO CENTRO DE CUIDADOS A QUEMADOS EN EL PAIS

En la más moderna y completa unidad de quemados del país, en el Hospital Carlos Andrade Marín de la ciudad de Quito, recibe atención el operador de Refinería Esmeraldas, Julio Garrido, quien resultó herido ayer domingo 17 de enero, en un incidente producido mientras se realizan trabajos de mantenimiento en la Unidad de No Catalíticas 2.

El herido fue atendido con primeros auxilios en el dispensario de la Refinería Esmeraldas, trasladado luego al Hospital del IESS en esa misma ciudad, en donde recibió las primeras atenciones especializadas y se trabajó en su estabilización. Luego de tres horas de permanente atención y en cuanto los médicos lo autorizaron, el señor Garrido fue trasladado hasta el hospital Carlos Andrade Marín en Quito, centro de salud que cuenta con el mejor y más moderno centro de atención de quemados en el País. Para este traslado, se utilizó una ambulancia recientemente adquirida por Refinería, la misma que cuenta con todos los equipos y sistemas necesarios para este tipo de emergencias. EP Petroecuador hizo la gestión para contar con una ambulancia aérea, gestión que no tuvo el resultado esperado por la no disponibilidad ese momento en el país de un avión de esas características

El Gerente General de EP Petroecuador, Ing. Alex Bravo Panchano, estuvo en el Hospital Carlos Andrade Marín para recibir al trabajador de la Empresa herido y destacó que Petroecuador garantiza el acompañamiento permanente al servidor petrolero, quien cuenta con el apoyo y la solidaridad total de la empresa pública que cubrirá todos los gastos que su recuperación demande; así como la asistencia y acompañamiento a los familiares durante este proceso. Personal de Bienestar Social de la empresa se encuentra permanentemente junto al trabajador y su familia.

La evolución del herido y las constantes evaluaciones médicas a las que está sometido, permitirán determinar la posibilidad de trasladar al funcionario a un centro especializado en la ciudad de Houston, vía ambulancia aérea, para continuar con el proceso de recuperación.